



## Kammlott und Möhwald bei Büßlebener D-Jugend zu Gast

Leuchtende Augen sah man diese Woche auf dem Sportplatz von Blau-Weiß Büßleben: Die beiden Profis von Rot-Weiß Erfurt, Carsten Kammlott und Kevin Möhwald, schauten beim Training der

Büßlebener D-Jugend vorbei. Ein Vereinssponsor hatte die gemeinsame Einheit ersteigert. Etwa zwei Stunden waren die beiden Drittligaspiele vor Ort, teilten die Nachwuchskicker in zwei Gruppen ein

und zum Schluss gab es ein Spiel „Team Kammlott“ gegen „Team Möhwald“. Außerdem wurden viele Fotos geschossen und Erfahrungen ausgetauscht. Sportlich hat der Büßlebener Nachwuchs der-

zeit die Nase vorn: Er steht in der Kreisoberliga-Staffel 2 auf Platz sechs, schlug zuletzt Alach II mit 3:0. Die Pleitenserie der Rot-Weißen ist dagegen allgemein bekannt. Foto: Verein